

MEMORIA DE ACTIVIDAD

BTT La Jara y Valle del Gévalo

Sección de BTT

DATOS PRINCIPALES

Fecha: sábado 10 y domingo 11 de febrero de 2024

Lugar de realización: Mohedas de la Jara y Robledo del Mazo.

Número de participantes: 12.

Transporte: Vehículos particulares.

Coordinador: Jorge García Ruiz.

El sábado 10 de febrero amanece en Mohedas de la Jara con cielos cubiertos y con alta probabilidad de chubascos, lo que unido a las lluvias en días anteriores durante la semana, nos hizo replantear el recorrido previsto para el primer día de actividad, en busca de alternativas más llevaderas en condiciones de barro y humedad, y que nos ofrecieran una buena vía de escape.

Tras nuestra habitual foto de inicio con la bandera nos dirigimos a El Campillo de la Jara, enlazando allí con la Vía Verde de la Jara, donde hicimos una parada pudiendo comprobar con pena el estado de las instalaciones, que con buena intención en su día se pensaron para dar servicio a los usuarios de la vía verde, y en la actualidad se encuentran no solo desatendidas, sino también muy vandalizadas.



Proseguimos la marcha atravesando algunos túneles y disfrutando del hermoso paisaje junto a la Vía Verde, que hasta en los días grises tiene su encanto. Antes de llegar a la estación de Santa Quiteria comenzaron a caer las primeras gotas. Allí termina la Vía Verde y remontamos por una buena pista hasta Puerto de San Vicente, cuando ya llovía de manera más notable, por lo que nos detuvimos un rato largo tomando un café esperando a que escampase.



Cuando la lluvia hubo cesado reanudamos la marcha para cubrir el último tramo hasta Mohedas de la Jara, divididos en dos grupos. Unos que acertadamente eligieron continuar por carretera de poco tráfico, y otros que también con acierto continuamos por caminos, encontrando no mucho barro y un arroyo desbordado que nos obligó a mojarnos un poco los pies.

Antes de las 15:00 horas todos los participantes habíamos llegado bien a nuestro alojamiento y dedicamos el resto de la tarde a recorrer las calles del pueblo hasta la cena.

El domingo 11 de febrero nos desplazamos con los coches hasta Robledo del Mazo y Las Hunfrías. Sabíamos que en algún momento durante la mañana empezaría a llover de manera continuada y que entonces ya no pararía. Con los coches aparcados la mitad de los asistentes decidió realizar a pie la ruta senderista que desde Las Hunfrías se adentra en la Reserva de la Garganta de Las Lanchas, pudiendo visitar tres espectaculares saltos de agua.



El resto de los asistentes decidimos emprender la marcha en bici mientras que la lluvia nos lo permitiera. Al abrigo de un bosque de pino y roble pudimos llegar hasta Piedraescrita y visitar su iglesia, conocida por sus cerámicas de Talavera del siglo XVI. Allí la lluvia nos ganó la batalla y decidimos regresar directamente a los coches por la carretera que cruza el valle.



De camino de vuelta a Madrid paramos a comer casi todos juntos antes de despedirnos.

Coordinador: Jorge García Ruiz.